

## Schwiizerabend der Basisstufe auf Schülen

Bei wunderschönem Sommerwetter durften die Basisstufenkinder eine grosse Gästeschar zu ihrem Schwiizerabend begrüssen.

Durch das ganze Schuljahr beschäftigte sich die Basisstufe mit Themen der Schweiz. Vom Schellenursli über Kühe und Kuhrassen, Käse und seine Herstellung bis zur Herkunft des Kakaos für die sooo zarte Schweizer Schokolade waren nur einige der Themen.



Aufgelockert und abgerundet wurde der stimmige Abend mit Schweizer Liedern, Tanz und Fahenschwingen bei sommerlichen Temperaturen und weithin hörbaren Alphornklängen.

Die Gäste wurden mit selbergemachter Schokolade, Schülen Sbrinz und Most verwöhnt.

Zur Bildgalerie

<https://goo.gl/photos/e57cCrdiiaxY7ffN7>